



Pièces	9 Pièces
Superficie	336 m²
Référence	MZIMD212
Prix	2 470 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Idéalement située au cœur de la colline des termes, cette villa moderne d'environ 300m² récemment rénovée offre de nombreux espaces de vie lumineux, avec vue panoramique jusqu'à la mer. 6 suites, 2 garages, abri pour 2 voitures, piscine. A seulement 5 minutes du centre ville, 10 minutes des plages et des restaurants du port de la Napoule, 20 minutes de la Croisette, et 35 minutes de l'aéroport de Nice.

Ideally located in the heart of the Colline des Termes, this modern villa of approximately 300m² recently renovated offers numerous bright living spaces with panoramic views stretching to the sea. Six bedrooms, two garages, parking for two cars, swimming pool. Just 5 minutes from the town centre, 10 minutes from the beaches and restaurants of Port de la Napoule, 20 minutes from La Croisette, and 35 minutes from Nice Airport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

